

Medio	Terra
Fecha	6-6-2013
Mención	La mitad de alumnos del sistema Técnico profesional no se siente preparado para rendir la PSU. Estudio fue realizado por el CIDE de la UAH.

06 de junio de 2013*08:34

La mitad de alumnos del sistema Técnico profesional no se siente preparado para rendir la PSU

Una investigación del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (CIDE) de la Universidad Alberto Hurtado, arrojó que un 49% de los estudiantes del sistema técnico profesional no se siente preparado para rendir la Prueba de Selección

Universitaria (PSU).

En tanto, esa inseguridad está presente en un 16% de los jóvenes del sistema Científico Humanista. Pese a esta percepción un 74% de los estudiantes del sistema técnico piensa rendir la PSU.

La investigación se enfocó en las opiniones sobre el futuro de alrededor de 2.000 jóvenes, abordando materias como la PSU, el trabajo, la educación superior.

Las cifras a nivel nacional indican que ha existido un aumento sostenido de la matrícula de educación superior, lo que refleja el alto valor asignado a la educación como mecanismo de mejoramiento de las condiciones de vida y ascenso social.

Sin embargo, el estudio revela que las expectativas de los secundarios de estudiar o trabajar y de la calidad de la institución a la que aspiran ingresar, difieren según su extracción socioeconómica.

Aunque en general para todos, el factor que más pesa a la hora de elegir la institución es la calidad de la formación, los estudiantes de mayores recursos tienden a privilegiar el factor prestigio de la institución por sobre los de escasos recursos. Para estos últimos el valor del arancel es determinante en su decisión.

